

Expression politique

« L'expression des groupes politiques est libre, dans les limites imposées par la loi et la jurisprudence. Les textes sont donc de l'entièvre responsabilité de leurs auteurs. »

FERNEY-VOLTAIRE VALEURS COMMUNES

En ce début d'année, le groupe Valeurs Communes adresse à l'ensemble des habitants ses vœux les plus sincères. Nous souhaitons que l'année à venir soit placée sous le signe de la sérénité, de l'attention portée aux réalités du quotidien, et du respect des sensibilités et des points de vue qui s'expriment au sein de notre commune.

L'action municipale s'inscrit dans un travail constant, souvent discret, qui repose sur l'écoute des habitants, le dialogue avec les acteurs locaux et la prise en compte des contraintes réglementaires, techniques et financières. Les sujets de la vie communale appellent des réponses mesurées, construites dans le temps, et adaptées aux situations concrètes rencontrées sur le terrain.

À ce titre, la rue de Gex a fait l'objet de signalements et d'échanges réguliers avec les riverains. Des ajustements ont été engagés afin d'améliorer les conditions de circulation et de sécurité, dans une logique d'observation, d'évaluation et d'adaptation progressive. Cette démarche vise à concilier les usages, la tranquillité des riverains et les contraintes propres à cet axe structurant.

Plus largement, la vie locale se construit au fil des projets, des services rendus et des décisions prises collectivement. Elle repose sur un climat de confiance, une information accessible et la volonté de maintenir un cadre de discussion apaisé, permettant à chacun de s'exprimer.

Dans cet esprit, nous continuons à être attachés à une démarche fondée sur l'écoute, l'honnêteté et le respect de l'intérêt général.

FERNEY EN GRAND

Jean-Loup Kastler, Nicolas Krausz, Raphaël Vinçon

Texte non transmis.

LA FORCE DE L'UNION

Clap de fin de mandat !

En ce début 2026, certains auront à défendre un bilan alors que d'autres se lanceront dans la campagne des municipales. De ces six années de mandat, j'en retiens une expérience enrichissante aussi bien au niveau humain que professionnel. J'ai découvert le fonctionnement d'une commune et ai pu apprécier le professionnalisme et le dévouement des agents municipaux qui ont su m'éclairer par rapport à la multitude de règles administratives. Bien qu'élu dans la minorité, j'ai opté pour un rôle constructif avec la majorité en apportant des idées nouvelles et en soutenant les projets qui contribuent à l'amélioration de notre ville. Je regrette que certains élus de l'opposition se soient contentés au rôle de critique permanente. C'est regrettable car nous sommes tous gagnants du savoir de chacun si on le partage. Malheureusement, cette opposition constante a envenimé tant de sessions du conseil municipal, a découragé beaucoup d'élus et a -sans aucun doute- désespéré les administrés. Nous voyons tous comment une telle attitude conduit à des blocages au niveau national. Je demeure convaincu que c'est par un esprit constructif et en contribuant activement que nous pouvons faire progresser notre ville. Certes, l'ensemble des engagements pris par l'équipe municipale sortante n'a pas été entièrement réalisé mais une approche constructive et axée uniquement sur les solutions concrètes est, à mon avis, la seule voie pour s'éloigner des débats stériles. Alors qu'une nouvelle mandature débutera d'ici quelques mois, je souhaite que l'ensemble des nouveaux conseillers municipaux arrivent à s'unir et à se mobiliser pour que le prochain mandat soit utile pour notre ville. Meilleurs vœux pour 2026 !

Dorian Lacombe

UNE ÉNERGIE NOUVELLE POUR FERNEY

Pierre-Marie Philipp

Texte non transmis.